



Rueil-Malmaison, le 2 février 2004

COMMUNIQUE DE PRESSE

VINCI remporte un contrat pour la construction de 3 prisons en PPP au Chili

VINCI Construction Grands Projets vient de se voir confier, par le gouvernement chilien, dans le cadre d'un partenariat public – privé (PPP), la conception, le financement, la construction, l'équipement et la gestion de 3 prisons au Chili.

Situés à Santiago, Puerto Montt et Valdivia, ces trois établissements pénitentiaires auront un potentiel d'hébergement de 5 000 détenus. La construction est prévue pour durer 33 mois, y compris les phases d'études et de marche à blanc. La gestion est confiée à VINCI Construction Grands Projets pour une durée de 20 ans.

VINCI Construction Grands Projets a réalisé le montage financier de ce projet pour un montant de 75 millions d'euros.

Ce contrat s'inscrit dans le cadre d'un important programme de construction de prisons au Chili.

VINCI, dont la présence au Chili est ancienne et les réalisations nombreuses, est également présent dans ce pays par le biais de VINCI Concessions, qui y exploite l'autoroute Chillan-Colipulli et plus de 3000 places de stationnement, ainsi que dans le métier de la route par le biais de la société Bitumix, filiale d'Eurovia.

Contact presse : Virginie CHRISTNACHT

Tél. : 01 47 16 31 82

Fax : 01 47 16 33 88

e-mail : vchristnacht@vinci.com

Ce communiqué est disponible en français, en anglais et en allemand

Sur le site web de VINCI : www.vinci.com